

OFFENER BRIEF an die
**Feuerwehren Pfungstadt und
Herrn Stadtbrandinspektor Gerhard Bayer**

Pfungstadt, 16. März 2020

SKIFREIZEIT IM STUBAITAL

Sehr geehrter Herr Stadtbrandinspektor Bayer.

Am 09. März 2020 haben wir Ihre Weitsicht und Fürsorge anlässlich Ihrer Mitteilung die Feuerwehrrhäuser für die Öffentlichkeit zu schließen, um in Zeiten der Corona Krise die Einsatzfähigkeit der Feuerwehr gewährleisten zu können, sehr gerne mit großem Applaus, auch von den zahlreich anwesenden Bürgern, honoriert.

Dieser Schritt war wichtig und richtig!

Dann kamen die Skifreizeit und der Echo-Bericht dazu.

Und wieder haben Sie es mit einfachen Sätzen geschafft, „die Fahrt ins Stubaital sei wohl nicht die klügste Entscheidung gewesen“ und „aber es darf nicht mehr viele Ausfälle geben“ unser aller Sympathie und Respekt zu gewinnen.

Genau diese Aussagen, sind es was die BürgerInnen hören wollen. Überspitzt gesagt: „wir haben Mist gebaut, benennen es auch und stehen dazu“. Selbstreflexion!

Die BürgerInnen brauchen keine Aussagen wie „lasst uns alle zusammenstehen“, „Populisten sehen das anders“; und so weiter.

Nein! Fehler erkannt – Fehler benannt. Ganz einfach.

Für diese Stärke bedanken wir uns recht herzlich und wünschen Ihnen, Ihrer Familie, all Ihren Feuerwehrkolleginnen und –Kollegen, ob ehrenamtlich oder festangestellt, dass sie alle gut und gesund durch diese Krise kommen.

Dies wünschen wir allen BürgerInnen Pfungstadts. Eine Krise gemeinsam meistern zu können, geht nur im ehrlichen und offenen Umgang miteinander, dann erst ergibt sich daraus Zusammenhalt.

Mit freundlichen Grüßen

Iris Walters

Stellv. Fraktionsvorsitzende
UBP Unabhängige Bürger Pfungstadt